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積極的な『人への投資』で
実質賃金の向上と経済の好循環を

第111回

2025年総合労働条件改善闘争について
　2023・24年闘争では大幅な賃金水準改善を実現することが
できた。しかし近年の物価上昇に賃上げが追いつかず、実質賃金
は再びマイナスに転じている。
　私たちの生活を向上させ、日本経済が持続的に成長するため
には「賃金や物価は上がらない」という固定観念やノルムを払拭し、
継続的な賃上げを行う必要がある。｠
　基本方針の「積極的な『人への投資』により継続的に実質賃金
を向上させ、経済の好循環を確かなものとする」に沿って、すべて
の労働者への社会的な波及と経済の好循環に向け、昨年を上回
る積極的な賃金水準の引き上げに取り組む。
　賃金水準引き上げの波及効果を最大化するには、価格転嫁・
適正取引の取り組みが重要である。｠これまで電機連合は付加価
値の適正循環に継続して取り組んでおり、昨年は付加価値の適
正循環（価格転嫁）の状況に関するフォローアップ調査を実施し
た。引き続き、価格転嫁と適正取引の周知徹底に向けた取り組み
を一層強化する。
　生産性の向上・処遇の改善には、一人ひとりが能力を最大限
発揮できる職場環境整備が重要だ。今次交渉でも、リスキリン
グを含むキャリア形成支援、ジェンダー平等の実現、60歳以降

の雇用安定・処遇改善、改
正育介法への対応、障がい
児等を家族にもつなど個
別事情をふまえた取り組み、
ヘルスリテラシー向上など
について、積極的に交渉を
進める。

政策・制度要求実現に向けて
　昨年の衆院選では組織内国会議員の「浅野さとし」が3期目の
当選を果たし、「電機産業の未来を考える会」のメンバーをはじめ、
多くの推薦候補者が当選した。私たちが支援する国民民主党も
議席数が7から28へと大幅に増え、国会運営が大きく変わる転
機となった。引き続き、浅野議員・国民民主党には政策実現に向け
て邁進いただきたい。
　電機産業の発展と社会課題の解決には、政治に積極的に関与し、
国政へ声を届けなければならない。今夏の参院選に向けては、先
の衆院選で重点推薦候補として挑戦された「平戸 航太」を電機連
合組織内公認候補として擁立し、組織の総力を挙げて取り組む。
極めて短期間で厳しい取り組みになるが、「短距離走型」と位置づ
け皆さんとともに最後まで全力で走りきる。

神保 政史 会長

テクセンドフォトマスク労働組合
（高橋 充 委員長）

■新規本部直加盟の皆さん

■一括加盟組織へ加盟された皆さん

中星労働組合
（内山 剛 委員長）

加賀FEI労働組合
（木部 行雄 委員長）

IDEC労働組合連合会
（伊永 誠 会長）

三菱電機ソフトウエア労働組合 岸田 宗也　委員長
NTTデータSBC労働組合 樋本 和紀　委員長
日立ソリューションズ西日本労働組合 妹尾 克巳　委員長
富士通クライアントコンピューティング労働組合 石田 　健　委員長
IFS労働組合 斉藤 　潤　委員長
IAS労働組合 渡辺 優宏　委員長

向かって左から

加盟組合承認等に関する件第1号議案
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　電機連合は、2025年1月23日に第111回中央委員会を東京の有楽町朝日ホールで開催しました。
　第１号議案「加盟組合承認等に関する件」では、本部直加盟や一括加盟組織への加盟など多くの仲間が加わりました。
　第2号議案「2025年総合労働条件改善闘争に関する件」においては、本部提案に対し6名の中央委員から賛成
の立場でご意見をいただき、本部答弁ののち満場一致で可決されました。
　第3号議案「第27回参議院議員選挙の取り組みに関する件」についても、多くの決意表明をいただき、可決され
ました。

中央委員からの意見・要望

中央委員、評議員からの意見・要望

来　　賓 政治顧問

国民民主党

榛葉 賀津也 幹事長
金属労協

金子 晃浩 議長
電機連合政治顧問

浅野 さとし衆議院議員

　賃金引き上げの力強いモメンタムは継続しており、
経労委報告の賃上げに関する主張も私たちが長年主
張し続けたことと一致するものである。しかし今次闘
争は一段と高い要求水準であるため、労使でしっかり
と向き合いながら、結論を導き出していきたい。
　価格転嫁の取り組みは、政労使が一致協力して自

らの手で社会全体の適正な分配を実現するものである。労使が協力
して賃上げを定着させ、明るい日本社会、未来をつくっていきたい。
　先の衆議院議員選挙では、浅野さとしの３期目の挑戦に多大なご
支援をいただき、感謝申し上げる。来たる参議院議員選挙において
は、過去に例を見ない短期間での取り組みとなる。直接のごあいさ
つに加えてSNSや動画などのツールも駆使しながら、多くの方に
「平戸 航太」を認知いただき、ぜひ皆さんで押し上げていきたい。

半沢 美幸 中央委員
日立グループ連合

　これまで政治活動が十分に行えなかった組合もあっ
た。いま国民民主党が注目されている。これにより私
たちの生活が変わろうとしている。政治活動の重要性
を改めて感じており、全力で次期参院選に取り組む。

丸山 淳平 中央委員
さくらケーシーエスユニオン

　過去にない短期間での取り組みとなる。中央選対・
各組織・地協が三位一体とならなければいけない。三
度同じ結果とならないよう、どのような状況でも創意
工夫して全力で取り組むとともに、全組織の皆さんとともに完遂する。

堀井 説也 評議員
兵庫地協

　この2年間、電機連合産別統一闘争を進めた結
果、高水準の回答を引き出し、特に昨年は前年を上
回る大幅な賃金引き上げを実現できた。連合の集
計結果でも平均賃上げ率は33年ぶりに５％超となり、電機連合が
春闘の相場形成役として一定の社会的責任を果たしたものと認識
している。しかし、物価上昇が続く影響から実質賃金は依然マイナ
ス傾向が続いており、昨年以上に賃上げの機運が高まっている。
　一方で、長期化するウクライナ情勢、米国における新政権の政策
動向など外的な不安要素も多く、決して楽観できる状況ではない。
賃金水準改善17,000円以上の要求は、人への投資の一層の強化、
経済の好循環への転換を図るため、また来年以降の賃金水準改善
につなげていくために、全体で産別統一闘争を推進し確かな回答を
得なければならない。まずは賃金水準改善を実現して組合員の生
活を安定させ、その上で、現場で働く一人ひとりの成長につなげ、ひ
いては企業、そして電機産業の発展につながるよう交渉を進める。
　今次闘争は要求額が大きいだけに、要求と回答の乖離、組合間の格差
拡大等が懸念されるが、交渉状況に応じて柔軟な情報共有を行うなど従
来以上に連携を強め、すべての組合が前進できることが肝要と考える。

松尾 剛志 中央委員
全富士通労連

　2年連続で大幅なベースアップをしたものの、近
年の物価上昇や社会保障費等の負担増により、組
合員は生活の向上を実感できる状況にない。今次
闘争では物価上昇を上回るベースアップはもちろん、賃金体系維
持分とあわせて昨年を上回る賃上げが必要であり、組合員が生活
改善を実感できることが極めて重要である。そのためにも、サプラ
イチェーン全体での付加価値の適正循環をより徹底し、電機産業全
体の賃金水準を底上げする必要がある。
　また、初任給の大幅な引き上げが相次いでいる。これを否定する
ものではないが、中高年層やシニア層の処遇改善などに影響が出
ていないか検証し、全世代がそれぞれの役割に応じていきいきと
働ける環境を整備することが労使の責任である。

浅田 和宏 中央委員
三菱電機労連

　日本の実質賃金は依然ゼロ近くを推移してい
る。民間消費を喚起し、賃金と物価を好循環さ
せるためには、物価を上回る賃金水準の実感が
求められる。そのためにも継続した賃金の引き上げが必要だが、
企業業績のばらつきや価格転嫁が道半ばである状況を鑑みれ
ば、楽観視はできない。加盟組合が力強く交渉に臨めるよう、昨
年以上に情勢分析・交渉支援等のサポートや連携をお願いする。
　春闘は今年で70年の節目を迎える。今後も春闘が日本の社
会システムの1つとして機能していくためには、社会情勢をふ
まえて春闘の位置づけや目的を明確にし、必要に応じて変化し
ながら共通理解を得る努力を続けなければいけない。　
　課題は多いものの、この春闘は例年以上に注目されている。
ぜひ皆さんと一緒にいい成果を出していきたい。

塩田 明 中央委員
NECグループ連合

　2年連続で大幅な賃金水準改善を実現できたが、実
質賃金の改善にまでは至っていない。このまま賃金と
物価が上がり続けても、消費拡大しなければ悪いイン
フレにつながりかねない。日本経済の持続的な成長・
好循環を実現するためには、個人消費の喚起が必要
だ。そのためにはまず実質賃金を引き上げ、さらに組

合員の生活改善につなげなければならない。
　今次闘争は過去に例のない高い要求額のため、難しい交渉になると想
定される。電機連合本部には力強いリーダーシップを発揮してほしい。
　賃金水準改善を社会的に広く波及させるためには、適正な価格転嫁の取
り組みを継続することが重要だ。価格転嫁は進みつつあるものの、労務費
の価格転嫁はまだ十分ではない。フォローアップ調査の結果をふまえ、電
機連合本部には産別労使交渉や政策協議の場で働きかけをお願いしたい。

中井 悦子 中央委員
東芝グループ連合

　今次闘争ではグローバル環境の変化へ柔軟に
対応しつつ、持続的な人への投資により実質賃金
をプラスにする必要がある。一方、要求案は昨年を
大きく上回る水準であり、昨年以上にハードルが高
いと感じる構成組合も多い。電機連合には、全構成
組合が力強く交渉を進められるような交渉環境の

整備に取り組んでいただきたい。
　賃金水準改善では、新S基準についても今後中期的にめざす水
準として、経営側との合意形成に向けた取り組み強化をお願いす
る。適正な価格転嫁の実現は、中堅中小企業の継続的な賃上げに
つながるため、引き続き価格転嫁の取り組みを進めるよう経営側
に強く伝えてほしい。
　労働人口が減少する日本では、健康で働き続けられることが重
要だ。ヘルスリテラシ―向上は、健康保険組合・国や自治体との政
策・制度面での取り組みも必要なため、電機連合本部の力を発揮
いただきたい。

福澤 邦治 中央委員
パナソニックグループ労連

議　長　団

村田製作所グループ労連

下林 正治 中央委員
全富士通労連

奥田 ゆかり 中央委員
ＪＶＣケンウッド・サービス労働組合

小林 裕幸 中央委員

司会：澤田 中央執行委員

本 部 答 弁

　今年は17,000円という昨年を上回る要求
額だが、加盟組合全体に波及させなければな
らない。しっかりと取り組み、賃金が上昇するこ
とを恒常化させていく必要がある。電機連合
としても交渉中の連携や情報共有等により、丁寧に支援してい
きたい。また、春季交渉自体の位置づけや目的の発信により共
通理解を得る努力も続けていく。
　最近は賃金構造にひずみが生じていることがデータからも
確認されている。ここ数年は初任給の課題について主に取り組
んできたが、各層の人材が高いモチベーションで働けるよう、ひ
ずみの是正や賃金のあり方を各労使で議論し、解決に向けた取
り組みの強化をお願いする。
　付加価値の適正循環は社会でも認知され、意識改革も進ん
できているがまだ十分とは言えない。厳しい事業環境は理解す
るが、発注先からの要請への対応や発注元への要請をしっかり
行うことを会社にも促していただきたい。労務費の適正転嫁を
含む付加価値の適正循環が実現するよう、電機連合として引き
続き取り組む。現場実態や課題については、継続して政党・省庁
や経営側に伝え改善を進める。
　ヘルスリテラシー向上は、長年電機連合として取り組んできて
いるが、これまでは主に基礎疾患等を持たれた方が働き続ける
ことに焦点を当ててきた。健康で心理的安全性のある職場環境
の構築は非常に重要なことであり、引き続き検討を進めていく。

橋本 修平 事務局長

本
部
答
弁

　候補者の浸透には一定の時間が必要であり、かつてない厳しい戦いとなる。戦略・戦術面の工夫はもちろんだが、一
人ひとりの取り組みへの熱量をあげることが重要である。この参院選を通じ、より一層「政治活動の日常化」にも取り組
んでいく必要がある。
　加盟組合それぞれの環境に応じた力強い取り組みの展開をお願いする。加盟組合・地協・本部が一丸となり、必ず国

政に「平戸 航太」を送り出し、組合員の明るい未来、電機産業の発展、より良い社会の実現に向けて進んでいきたい。

近藤 英弘 副会長

第111回中央委員会
すべての議案を可決・承認

2025年総合労働条件改善闘争に関する件第2号議案

　「平戸 航太」氏を組織内公認候補（参議院全国比例区）として擁立し、組織の総力を最大限結集して取り組むことが承認され
ました。第2号議案で6名の中央委員から参院選に向けた決意をいただくとともに、2名から意見がありました。

第27回参議院議員選挙の取り組みに関する件第3号議案
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※「　　　　　　　」は裏表紙からお読みください。▶▶▶

●応募方法　左記QRか公式サイト（https://www.jeiu.or.jp/）からご応募ください。
　公式サイトからのクイズ応募の際はパスワード「mar28」を入力してください。
●締め切り　2025年3月28日（金）
●No.1207の答え　③
●当選者発表　応募総数は、795通でした。当選の発表は賞品の発送をもって
かえさせていただきます。おめでとうございました。

QUOカード
19名様

クイズ正解者の
方から抽選で
プレゼント

電動
歯ブラシ 
1名様
※色は選べ
ません

すでに入っている「理」を手がかり
に、例題のようにリストの四字熟

語を時計回りに入れていきます。二重
マスに入った漢字をABCの順に並べて
できる三文字の言葉を
答えてください。

答
え

難
易
度

QUO
CARD

口座番号
難攻不落
無理難題

会席料理
深層心理
家族手当
心配無用

一心不乱
後部座席
応用問題
自家用車

リスト

夫工
創意長

味深

例題

〈リスト〉
意味深長
創意工夫

　第111回中央委員会終了後、「平戸 航太」組織内公認候補の決起集会を開催しました。神保選対本部長
のあいさつの後、国民民主党の古川元久代表代行、浅野さとし政治顧問より応援メッセージを、「電機産業
の未来を考える会」メンバーの伊藤たかえ参議院議員、深作ヘスス衆議院議員より激励動画をいただきま
した。
　「平戸 航太」組織内公
認候補からは、「産業」「職
場」「暮らし」の3つの政策、
国政に向けた熱い想いで
皆さんと全力で走りぬく

力強い決意が表明されました。会場は盛大な拍
手で平戸さんの決意に応えました。

理 B

C

A

　資産形成への関心が高まる中「ねんきん共
済・悠々プラン」をより分かりやすく、魅力的に
お伝えするために、紹介アニメをリニューアル
しました! リニューアル版では「ねんきん共済・
悠々プラン」の特長や魅力を理解することがで
き、資産形成の第一歩を後押しします。QRを読
み取ると、紹介アニメにアクセスできます。是
非、この機会にご加入をご検討ください。▶▶▶

電機連合福祉共済センター／総合代理店 （株）マックス 
https://kyosai.jeiu.or.jp

アニメは
こちら

ランドセル収集期間ランドセル収集期間ランドセル収集期間ランドセル収集期間

��SAKURA
プロジェクトの
詳細はこちら

ご加入にあたっては所属の労働組合へご相談ください。

決 起 集 会
ひ ら どひ ら ど こ う たこ う た

ねんきん共済・悠々プラン「紹介アニメ」を
リニューアルしました!

電機連合

電機連合58万人の想いをひとつに、

皆さんと一緒に全力で頑張っていきます！

皆さん、こんにちは！「平戸 航太」です。

私たち働く者の声をもっと政治に届けたい。

人任せにしていては何も変わらない、「自分自身が

日本の将来を変えなければいけない」と決意し、

今年７月の参議院議員選挙に挑戦いたします。

国政をめざしたきっかけは、背中を押してくれた

家族や支援してくれる仲間がいたからです。

平戸航太 公式HP／SNS

公式HP 公式SNS

X（旧Twitter） Instagram YouTube

政策や活動内容
を届けるため、

みなさんの
フォローをお
願いします。

国民民主党
公式マスコット
キャラクター

こくみんうさぎ

（参議院全国比例区）

平戸 航太平戸 航太
ひ ら どひ ら ど こ う たこ う た

37
歳
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誕生
1987年7月
海に囲まれた長崎県長崎市伊
王島町生まれ。父・母・兄の
４人家族。自然豊かな環境で
のびのびと幼少期を過ごす。

就職活動の中で、ガン（粒子線）治療装
置を知り、その技術者であれば母親と同
じようにガンで苦しむ方を救うことがで
き、機械工学の知識を活かすこともでき
ると考え、株式会社日立製作所に入社。

2012年4月
株式会社日立製作所へ入社
ガン治療装置の技術者の道へ

日常にある社会システムをより良くしたいと
思い、社内公募で鉄道事業へ異動。当時、
深刻な渋滞が問題となっていたホーチミンの
鉄道プロジェクトに参加。2024年12月に
ベトナム初の地下鉄が開業。現地の人々の
暮らしがより良くなることを目の当たりにし
て、技術のすばらしさを改めて実感。

2022年
新たな分野に挑戦

新型コロナウイルスが流行。コロナ禍で「自
分や家族の命を今の政治にゆだねていいの
か」と疑問に思う。同時に、日本の超少子
高齢化や国際的な競争力の低下に危機感を
覚え、誰かに任せるのではなく自分自身が将
来を変えないといけないと考える。

2020年
コロナ禍、日本の将来を思う

第50回衆議院議員選挙に挑戦することを決
断。政治を身近に感じてもらうためにも、一
般の会社員・普通の父親が国政を志すという
ことに意味があると考え、働きながら政治活動
をスタートさせる。

2023年11月
第50回衆議院選への挑戦を決意

第50回衆議院選挙千葉７区で立候補。
51,749票を獲得するも次点。選挙を通じて、
多くの方にお声がけいただきました。

2024年10月
第50回衆議院選千葉7区での挑戦

SNSで国民民主党を知り、関心を持つ。
政治について考えるきっかけにと、「こく
みん政治塾」へ入塾。そこで玉木代表
と出会い、国民民主党の掲げる政策や
「対決より解決」という政治姿勢を知る。

2023年6月
国民民主党との出会い

2024年12月
第27回参議院選への挑戦を決意

第111回中央委員会において「平戸航太」
を組織内公認候補として擁立することが
承認される。

2025年1月
電機連合組織内公認候補者に

全国の皆さんのもとへ、ご挨拶に伺います。
「平戸航太」の新たな挑戦が始まる！

電機連合の仲間とともに
新たな挑戦

2013年11月 長男誕生

2017年 2月 長女誕生

奨学金を受け、九州大学へ進学。学費と
生活費のために飲食店でアルバイトをす
る毎日。その後、九州大学大学院工学府
で機械工学を学ぶ。

2006年4月
奨学金を受けながら大学へ

伊王島小学校入学。全校生徒は50名程。
野球好きな少年だった。

1994年4月
小学校入学

長崎市内の長崎東高校へ進
学。伊王島町の自宅から船
とバスを利用して通学。
教育費だけでなく通学費が
家庭負担になる事実に言い
ようのない気持ちを抱いた。

2003年4月
船とバスを乗り継ぎ
高校へ

高校２年生の時、母親をガンで亡くす。それ以降、漁師
や内装業の仕事をしながら父親は毎日お弁当を作ってくれ
た。父親との二人三脚の生活を送る。

2005年1月
母との悲しい別れ

高校でもサッカー部に入部し、３年生ではキャプテンを任
される。高校最後の大会直前に、肉離れとなる。最後の試
合ではラスト15分間だけの出場となったが、ベンチでサ
ポートに徹する同級生やピッチで戦うチームメイトを見て、
支え合う大切さを実感する。座右の銘「縁の下の力持ち」。

2005年
チームで支え合う大切さを知った高校時代

学費の一部が免除となる特待生として海星中学校へ進学。親元そして伊王
島を離れ寮生活がスタート。
野球部がなく、強豪と知られるサッカー部に入部。周囲のレベルの高さに驚
くも負けたくない思いで必死に練習。レギュラーとして全国大会出場を経験。

2000年4月
寮生活の中学生時代

何事も上達するには
熱中することが大切
だと気づく。
座右の銘「好きこそ
物の上手なれ」

乳児時代（兄と）

幼稚園時代
（父と兄と）

高校生時代
（クラスメイトと、
後ろから2番目
「平戸航太」）

小学生時代
（母と兄と）

Historyヒストリー
「平戸 航太」って

どんな人？

ひ
ら
こ
う
！  

未
来
の
ト
ビ
ラ

つ
く
ろ
う
！  

新
し
い
社
会

自分自身と妻
の奨学金を返
還しながらの
子育てにかかる
負担の大きさ
を実感…。
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会社員であり技術者である「平戸航太」さんだからこそ、
誰よりも電機産業の未来を考え、職場で働く仲間を想い、

私たちの暮らしを考えた政策を実現できます。
電機連合で働く58万人の想いを、国政に届けます！

電機連合組織内公認候補（参議院全国比例区）

科学技術やデジタル化の進展で産業の成長をけん引し、
社会課題を解決します
カーボンニュートラルによる持続可能な社会を実現します
付加価値の適正循環（適正取引、価格転嫁など）に取り組み、
産業の発展に貢献します

心の豊かさを実感できる、ライフスタイルにあった
働き方を実現します
多様性が尊重される環境づくりを進めます
電機産業の発展を支える人材の育成と環境整備に取り組みます

国民の不安を払しょくし、持続可能な公的年金制度を
実現します
子育て支援策を拡充し、すべての子どもの育ちを社会全体で
支えます
大学など高等教育の経済的負担を軽減します
現役世代の過度な負担を軽減し、手取りを増やします

ひ
ら
こ
う
！  

未
来
の
ト
ビ
ラ

つ
く
ろ
う
！  

新
し
い
社
会

う
ん

読
ん
で
み
る
ね

こ
の
２
月
発
行
の
電
機
連
合
新
聞
に

平
戸
航
太
さ
ん
の
紹
介
記
事
が

あ
る
か
ら
ぜ
ひ
読
ん
で
み
て
よ

う
ん
！

私
た
ち
の
暮
ら
し
や

電
機
産
業
を

守
っ
て
く
れ
る
人
を

国
会
に
送
り

出
さ
な
き
ゃ
！

じ
ゃ
あ

今
年
の
夏
の
参
院
選
は

と
て
も
大
事
な
選
挙

な
ん
だ
ね

政
治
に
関
心
を
持
っ
て

も
ら
い
に
く
い

ご
時
世
だ
け
ど…

せ
っ
か
く
だ
か
ら

楽
し
く
や
っ
た
ら

い
い
ん
じ
ゃ
な
い
！

そ
う
な
の
！

だ
か
ら
ま
ず
は

も
っ
と
み
ん
な
に

平
戸
航
太
さ
ん
の

政
策
や
人
柄
を
知
っ
て

も
ら
わ
な
い
と
ね

み
ん
な
が

み
と
さ
ん
の
よ
う
に

政
治
に
興
味
を

持
っ
て
く
れ
た
ら

い
い
ん
だ
け
ど…

政
治
は
自
分
た
ち
と

無
関
係
じ
ゃ
な
い

一
人
ひ
と
り
の
力
が

必
要
だ
っ
て

僕
た
ち
が
し
っ
か
り

伝
え
て
い
く
し
か
な
い
ね
！

よ
ぉ
し

そ
れ
じ
ゃ
あ

み
ん
な
で

盛
り
上
げ
て

行
き
ま
す
よ
！
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よ
く
ぞ
聞
い
て

く
れ
ま
し
た
！

今
年
の

参
院
選
の

電
機
連
合
の

候
補
者
は

決
ま
っ
た
の
？

そ
う

な
ん
だ…

　

私
た
ち
電
機
産
業
で

働
く
人
の
声
を
政
策
に

反
映
さ
せ
る
た
め
に
は

仲
間
を
参
議
院
に
も

送
り
出
さ
な
い
と

い
け
な
い
の
よ

残
念
な
が
ら

今
は
衆
議
院
の

浅
野
さ
と
し
さ
ん

だ
け
な
の

今 

電
機
連
合
の

参
議
院
議
員
っ
て

い
る
ん
だ
っ
け
？

参
議
院
は
衆
議
院
の
よ
う
に

「
解
散
」が
な
い
か
ら

３
年
ご
と
に
選
挙
が

行
わ
れ
る
の

参議院選挙のタイミング

2007 2013 2019 2025

2010 2016 2022

3年3年3年3年3年 3年

任期6年任期6年任期6年

任期6年 任期6年

1987年生まれ 37歳

電機産業の力で魅力あふれる未来をつくります

誰もが心豊かに働き、成長を実感できる職場をつくります

将来にわたって安心して暮らすことのできる社会をつくります

ひらこう！未来のトビラ  つくろう！新しい社会

サッカー、マラソン、格闘技観戦、読書

好きこそ物の上手なれ、縁の下の力持ち

次
の
参
院
選
の

電
機
連
合
組
織
内

公
認
候
補
は

平
戸
航
太
さ
ん
！
ひ
ら    

ど

　

  

こ
う

　

 

た

平
戸
航
太
さ
ん
の

３
つ
の
政
策
は

「
電
機
産
業
」

「
職
場
」

「
暮
ら
す
」

と
い
う
僕
た
ち
に
と
っ
て

重
要
な
政
策
課
題
な
ん
だ
よ

電
機
産
業
で
働
く

平
戸
航
太
さ
ん
な
ら

労
働
者
の
た
め
の

政
策
作
り
に

奮
闘
し
て
く
れ
そ
う

だ
よ
ね

平
戸
航
太
さ
ん
の

政
策
も

国
民
に
寄
り
添
っ
た

内
容
な
ん
だ
ね
〜

確
か
に

将
来
の
自
分
の

仕
事
や
会
社
が

ど
う
な
る
か

不
安
に
な
る

こ
と
も
あ
る

私
は
税
金
や

社
会
保
険
料
が

ど
ん
ど
ん

あ
が
っ
て

い
か
な
い
か

心
配
〜

30
代
で

技
術
者
な
の
ね
！

平
戸
航
太
さ
ん
は

電
機
連
合
の
組
合
員
で
　

医
療
機
器
を
設
計

し
て
い
た
ん
だ
っ
て

趣味

座右の銘
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そ
う
い
え
ば
昨
日

テ
レ
ビ
で
国
会
中
継
を

見
て
い
た
ら

衆
議
院
議
員
の

浅
野
さ
と
し
さ
ん
が

出
て
い
た
よ

参
院
選
っ
て

今
年
あ
る
ん
だ

そ
れ
で
も

衆
参
あ
わ
せ
て
37
人…

 

今
年
の
７
月
に
は

第
27
回
参
議
院
議
員
選
挙
が

あ
る
しも

っ
と
国
民
民
主
党
の

議
員
が
増
え
て
ほ
し
い
ね

昨
年
の
衆
院
選
で

議
席
も
増
え
て

政
策
へ
の
影
響
力
も

高
ま
っ
た
か
ら
ね
〜

国
民
民
主
党
の
こ
と
は

ニ
ュ
ー
ス
で
も

よ
く
取
り
上
げ
ら
れ
る

よ
う
に
な
っ
た
ね

い
ま
国
民
の
　

暮
ら
し
に
関
わ
る
　

重
要
課
題
が
　

議
論
さ
れ
て
い
る
の
　

浅
野
さ
ん
も
大
忙
し
ね

・能動的サイバー防御
・AI関連規制

・「103万円の壁」問題
・年金制度改革

・高齢者層に配慮した職場環境改善
・ジェンダー平等の推進
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